

# Cárcel para huelguistas decretase en Colombia

Bogotá, agosto 26. (Latin). (Por René Villegas). El gobierno colombiano decretó hoy la cárcel para trabajadores huelguistas y promotores de paros en un intento por contener la grave ola de agitación laboral que sacude a esta nación.

La drástica medida entró en vigencia, luego de aprobada anoche por el Consejo de Ministros y el presidente Alfonso López Michelsen, dijeron fuentes oficiales.

El gobierno al difundir las sanciones, recordó hoy el Estado de Sitio en que vive este país desde junio de 1976, cuando una protesta laboral amenazó convulsionar el orden

público. Enfrentado con las cuatro centrales obreras colombianas que anunciaron un inminente paro general exigiendo aumentos salariales para aproximadamente 7.000.000 de trabajadores, el gobierno liberal soportaba hoy el impacto de tres huelgas en distintos sectores.

Obreros de la industria del cemento, educadores y petroleros fueron conminados a retornar a sus trabajos bajo amenaza de penas de arresto, entre 30 y 180 días, como lo estipuló el decreto gubernamental de hoy.

La prisión para los huelguistas o promotores de cualquier cese —parcial, total o es-

— Pasa a la página 43 —

## Moderado fue el movimiento en la Bolsa de Valores

Nueva York, agosto 26 (UPI). Los papeles predilectos cerraron hoy en alza mientras el resto de los valores en la Bolsa local cedían posiciones en jornada de moderado movimiento, caracterizada por las crecientes inquietudes de los inversores respecto de la eco-

— Pasa a la página 43 —

## Posible reunión de presidentes de Chile, Perú y Bolivia en E.U.

La Paz, agosto 26. (AP). (Por Harold Olmos). La posibilidad de un encuentro de los presidentes de Chile, Perú y Bolivia fue mencionada hoy como posibilidad en la eventual cita cumbre de jefes de Estado y de gobierno latinoamericanos, que tendrá lugar en Washington en ocasión de la firma del nuevo Tratado sobre el Canal de Panamá.

"Es obvio que estando los tres presidentes en una reunión como la que se anuncia, por lo menos de parte boliviana habrá la iniciativa de promover un encuentro para hablar, fundamentalmente, de lo que es esencial para este país: su salida propia al Océano Pacífico", declaró un vocero oficial.

Esa posibilidad movió en las

últimas horas a la cancillería a realizar consultas urgentes, para precisar la estrategia que seguiría el mandatario boliviano que, de todas maneras, tendría decidido exponer el problema de su enclaustramiento geográfico en la aún no oficializada cita cumbre.

Versiones cablegráficas de Chi-

— Pasa a la página 43 —

## Devaluarán peso chileno como parte de rebaja de aranceles

Santiago, Chile, agosto 26. (AP). (Por Sergio Carrasco). El gobierno anunció una nueva devaluación del peso, como parte de una rebaja general de aranceles, pero afirmó que la economía chilena "está fuerte y pujante". El ministro de Economía, Sergio de Casoro, expresó en una declaración que gracias al "notable mejoramiento económico" del país se procedió a una rebaja de aranceles, acompañada por un alza simultánea del seis por ciento en el tipo de cambio.

El anuncio figuró en un informe sobre la marcha de la economía, al aproximarse el gobierno militar a su cuarto aniversario en el poder.

Al asumir el poder las fuerzas armadas en septiembre de 1973, sus economistas pusieron en marcha un duro plan económico que

según De Casoro, ha traído mejoramientos en los niveles de vida de los trabajadores y crecimiento de la inversión.

El ministro se refirió también en el informe al desempleo, las reducciones tributarias en los salarios más bajos y a la inflación.

"El notable mejoramiento económico descrito ha aconsejado

— Pasa a la página 53 —



PRINCESA CAROLINA. Nueva York, agosto 26. (AP). La Princesa Carolina de Mónaco, cuyo compromiso con el asesor de inversiones francés, Philippe Junot, se anunció ayer, aparece en diversas fotografías: a los dos días de vida junto a su madre la Princesa Grace; a los cinco años y a los 12. La princesa, de 20 años, se casará en junio próximo.

## Desaparecimiento de personas investigará gobierno argentino

Buenos Aires, agosto 26. (AP). (Por Alfonso Chardy). El gobierno militar investigará la desaparición de millares de personas secuestradas por hombres armados que dijeron ser agentes de seguridad, informaron hoy fuentes oficiales. La decisión fue interpretada como una señal de la preocupación del gobierno argentino por la cuestión de los derechos humanos, cuestión que ha deteriorado las relaciones entre Washington y Buenos Aires. Las fuerzas de seguridad y el gobierno atribuyen los secuestros a terro-

ristas de derecha o a agentes de seguridad fuera de control pero la izquierda, grupos moderados y

— Pasa a la página 22 —

## Africanos revisan plan anglo norteamericano sobre Rodesia

Lusaka, agosto 26. (AP). (Por Maureen Johnson). Dirigentes y representantes de las cinco naciones africanas fronterizas con Rodesia conocidas como "Estados del Frente" convergieron hoy en esta capital, para examinar la última propuesta anglo-norteamericana destinada a que Rodesia sea gobernada por su mayoría negra el año próximo. Pero en Lagos, el co-dirigente del Frente Patriótico de Zimbabue (nombre africano de Rodesia), Joshua Nkomo, declaró que Gran Bretaña ya ha perdido todo derecho a participar en solución alguna destinada a implantar el gobierno de la mayoría en Rodesia.

Nkomo, que participa de la Conferencia de las Naciones Unidas

— Pasa a la página 53 —

## Centro América atraviesa por una explosión demográfica

Tegucigalpa, Honduras, agosto 26. (AP). América Central atraviesa por una explosión demográfica y afrontará hacia el año 2.000 "tremendas presiones" como resultado de este proceso, según un informe dado a conocer aquí por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). El estudio, conocido anoche, indica que la población de las cinco naciones centroamericanas era de 8.9 millones en 1950, aumentó a 18.55 millones en 1975 y se hallará en los 39 millones de almas para el año 2.000, más del 400 por ciento

de aumento en 50 años, o sea un 8 por ciento anual. El informe indica que para el

— Pasa a la página 53 —



SANJAY GHANDI. India, Bermuda, agosto 6 (AP). Sanjay Ghandi, hijo de Indira Ghandi, va a una audiencia judicial sobre uno de los varios casos iniciados en su contra.



PRISIONEROS. Gode, Sureste de Ogaden, Etiopía, agosto 26. (AP). Un miembro del Frente de Liberación de Somalia Occidental (FLSO) (izquierda), junto a prisioneros etíopes capturados en Gode, en

la región etíope de Ogaden. La foto fue tomada durante un reciente viaje por la región. La batalla por esa zona comenzó a mediados de julio.